




新築された「安塚小学童保育館」 

学童保育の様子 







委 員 会 審 査  



● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●  
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２月10日、高根沢町議会議員定数検討特別委員会の皆様が、
本町を訪れ、「議員定数削減の事情とその後の議会運営に
ついて」をテーマに、熱心な意見交換が行われました。


